

Wildanil fariqi

by UNITRI Press

Submission date: 08-May-2023 02:49PM (UTC+0700)

Submission ID: 2003843255

File name: Wildanil_fariqi_2.docx (83.84K)

Word count: 1289

Character count: 8673

**UPAYA MENCIPTAKAN LINGKUNGAN KERJA DALAM MENINGKATKAN
KINERJA DAN DISIPLIN KERJA KARYAWAN
PADA SONJA COWORKING SPACE MERJOSARI KOTA MALANG**

SKRIPSI



**Oleh :
WILDANIL FARIQI
NIM. 2017120182**

RINGKASAN

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa upaya penciptaan lingkungan kerja pada Sonja Coworking Space, serta menganalisa kinerja dan disiplin kerja karyawan. Pada proses penelitian, peneliti menggunakan prinsip 5S yang merupakan budaya kerja yang populer di Jepang sebagai tolak ukur dalam menilai sejauh mana upaya penciptaan lingkungan kerja pada Sonja Coworking Space diterapkan oleh owner maupun karyawan. Sedangkan untuk mengetahui implementasi kinerja dan disiplin kerja karyawan terlaksana atau tidak, peneliti melakukan beberapa rangkaian penelitian, yaitu dengan metode observasi dan wawancara.

Setelah proses penelitian berlangsung peneliti mendapati fakta tentang penciptaan lingkungan kerja berdasarkan penerapan prinsip 5S sejatinya telah diterapkan pada Sonja Coworking Space baik oleh owner maupun karyawan, namun demikian perlu pendalaman yang lebih akan materi prinsip-prinsip 5S agar kedepannya penciptaan lingkungan kerja bisa lebih optimal. Selanjutnya berkaitan dengan kinerja dan disiplin kerja karyawan bisa dikatakan berjalan dengan baik serta tanpa adanya hambatan yang berarti, dari hasil observasi langsung serta pemaparan oleh owner dan karyawan pada saat kegiatan wawancara.

Kata Kunci : *Lingkungan Kerja, Prinsip 5S, Kinerja Karyawan, Disiplin Karyawan..*

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Dikarenakan sumber daya manusia berdampak pada kemampuan perusahaan untuk terus beroperasi, maka perusahaan membutuhkan sumber daya manusia. Struktur dan motivasi di balik asosiasi dibuat dengan mempertimbangkan mimpi yang berbeda untuk mendukung orang-orang dalam pelaksanaan tujuan utamanya tanpa henti diawasi oleh orang-orang. Oleh karena itu, manusia adalah bagian penting dari setiap kegiatan organisasi. Lingkungan kerja yang mendukung adalah lingkungan yang menginspirasi karyawan untuk melakukan yang terbaik. Menurut penelitian (Raziq & Maulabakhsh, 2015), lingkungan kerja yang baik dapat meningkatkan produktivitas dan kinerja karyawan, yang pada gilirannya dapat meningkatkan efektivitas organisasi dan dapat memangkas biaya bisnis.

Karena tingkat persaingan yang semakin meningkat di lingkungan bisnis, organisasi perlu menyadari potensi tenaga kerja mereka. Produktivitas perusahaan akan meningkat, dan keuntungan akan meningkat sebagai hasilnya, jika karyawan berkinerja baik. Sesuai dengan penelitian yang dipimpin pada tahun 2013 oleh Naharuddin dan Sadegi, eksekusi perwakilan dipengaruhi oleh keinginan dan penerimaan para wakil rakyat terhadap diri mereka sendiri dan juga orang lain dalam melakukan pekerjaan mereka. Ia juga mengatakan bahwa kemampuan dan transparansi para wakil rakyat dalam menjalankan tanggung jawabnya dapat membuat mereka lebih berguna, yang kemudian dapat mengembangkan eksekusi.

Banyak faktor internal dan eksternal yang berdampak pada kinerja karyawan. Kinerja mereka dipengaruhi oleh pengetahuan, keterampilan, dan kompetensi yang mereka miliki, serta motivasi kerja, kepribadian, sikap, dan perilaku mereka. Kinerja pekerja ketika pencapaian itu dibuat. Mohammad Fauzi Emqi (2022) menunjukkan bahwa inisiatif adalah serangkaian latihan untuk menggerakkan orang lain untuk mencapai hasil yang normal dengan mengarahkan, mengarahkan, dan mempengaruhi mereka.

Gaya kepemimpinan atasan, hubungan karyawan, dan lingkungan tempat kerja semuanya berada di luar kendalinya. Lingkungan kerja adalah salah satu komponen yang menentukan eksekusi yang representatif. Salah satu faktor terpenting dalam kesuksesan perusahaan adalah seberapa baik karyawannya melakukan pekerjaan mereka. Oleh karena itu, setiap organisasi harus memiliki tempat kerja yang layak untuk perkembangan pekerja dan mengembangkan pelaksanaan yang representatif. Variabel-variabel di tempat kerja memiliki dampak yang signifikan terhadap kinerja karyawan, menurut penelitian tersebut (Samson, Waiganjo, & Koima, 2015).

Karena perannya dalam merencanakan, melaksanakan, dan mengendalikan berbagai kegiatan operasional perusahaan merupakan aset yang sangat berharga, Akibatnya, kesuksesan perusahaan sangat ditentukan oleh sumber daya manusianya. Kinerja digunakan untuk mengukur keberhasilan dalam manajemen sumber daya manusia untuk bisnis. Banyak faktor yang mempengaruhi kinerja, seperti lingkungan kerja dan disiplin kerja. Hal ini ditekankan oleh (Sumadji dan Suartman 2017), yang mengungkapkan bahwa tempat kerja yang memuaskan dan membantu serta perwakilan yang terkendali yang mematuhi standar seharusnya lebih mengembangkan pelaksanaan pekerja.

Kinerja karyawan berhubungan atau mempengaruhi lingkungan kerja dan disiplin kerja karena lingkungan kerja yang nyaman membuat orang betah bekerja dan membantu mereka fokus. Ketika karyawan selalu mengikuti aturan, nilai, dan peraturan dari pekerjaannya, maka kinerja

karyawan akan meningkat. Hal ini didukung oleh hipotesis yang disampaikan oleh (Sumadji dan Suartman, 2017), yang menyatakan bahwa tempat kerja yang memuaskan dan membantu serta perwakilan yang terlatih dalam mematuhi pedoman seharusnya dapat lebih mengembangkan pelaksanaan pekerja. Hal ini juga didukung oleh penelitian yang dilakukan oleh Ferawati (2017), yang menunjukkan bahwa kinerja karyawan secara signifikan dipengaruhi oleh lingkungan kerja dan disiplin kerja. Kinerja karyawan akan meningkat seiring dengan lingkungan kerja yang disiplin. Disiplin kerja dapat diajarkan dan dapat menumbuhkan pengendalian diri, karakter, dan kepemimpinan yang efektif Fitria Setyaningrum (2021). Seseorang yang mempunyai kedisiplinan cenderung akan bekerja sesuai dengan peraturan dan kewajiban yang dibebankan kepadanya. Elly Lestari (2022)

10

Mengingat gambaran di atas, peneliti berharap bahwa dengan mengasumsikan tempat kerja mereka terasa menyenangkan dan menawan, hal itu akan mendorong eksekusi dan disiplin yang tinggi sehingga efisiensi tempat bisnis dapat meningkat, namun jika keadaan ekologi kurang stabil, hal itu juga akan berdampak buruk pada eksekusi dan disiplin para pekerja. Oleh karena itu, menciptakan lingkungan kerja yang positif dapat mendukung kinerja dan disiplin karyawan. Segala sesuatu yang ada di lingkungan sekitar pekerja berdampak pada pekerja. Selain itu, karena memiliki potensi untuk secara langsung berdampak pada kinerja dan disiplin kerja karyawan, pembentukan lingkungan kerja bagi karyawan akan memiliki dampak yang signifikan terhadap operasi perusahaan.

Subjek yang akan dijadikan sampel dalam penelitian ini adalah karyawan pada Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang, adalah usaha kecil dan menengah di bidang makanan dan minuman yang berkonsep *coffeeshop* atau sebuah kedai kopi yang juga menyediakan berbagai macam makanan dan minuman.

Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang, merupakan *coffeeshop* yang dikonsept dengan nuansa tempat sunyi yang cukup nyaman dijadikan tempat ngopi bagi yang memiliki keleluasaan menentukan tempat kerja seperti WFA atau WFH ataupun bagi yang ingin berdiskusi kecil-kecilan di sela-sela istirahat kerja atau setelah pulang kerja, termasuk juga bagi para mahasiswa yang ingin mencari tempat kopi yang nyaman untuk mengerjakan tugas kuliahnya, namun fakta geografisnya yang berada di lingkungan warga menjadi tantangan tersendiri bagi pengelola dalam mengusahakan terciptanya lingkungan kerja yang baik bagi karyawan.

Setelah memahami poin yang menjadi tantangan bagi pengelola Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang, maka penciptaan lingkungan kerja harus diupayakan sebagai upaya peningkatan kinerja dan disiplin kerja karyawan dalam menunjang *branding value* yang dikembangkan Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang.

Peneliti ingin mengetahui bagaimana lingkungan kerja diciptakan, yang sesuai dengan kondisi Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang serta konsep yang diharapkan pengelola, oleh karenanya peneliti memutuskan mengambil judul: **“Upaya Menciptakan Lingkungan Kerja Dalam Meningkatkan Kinerja Dan Disiplin Kerja karyawan Pada Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang”**.

1.2. Rumusan Masalah

Dalam hal ini, peneliti akan merumuskan masalah sebagai berikut berdasarkan masalah-masalah sebelumnya:

- 1.2.1. Bagaimana upaya menciptakan lingkungan kerja di Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang?
- 1.2.2. Bagaimana kinerja karyawan di Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang?
- 1.2.3. Bagaimana disiplin kerja karyawan di Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang?

7

1.3. Tujuan Penelitian

Berikut ini adalah tujuan dari penelitian ini berdasarkan rumusan masalah di atas:

- 1.3.1. Untuk menjelaskan upaya menciptakan lingkungan kerja di Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang?
- 1.3.2. Untuk menjelaskan kinerja karyawan Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang?
- 1.3.3. Untuk menjelaskan disiplin kerja karyawan Sonja Coworking Space Merjosari Kota Malang?

1.4. Manfaat Penelitian

1.4.1. Bagi Pihak Instansi

Temuan penelitian ini diharapkan dapat memberikan saran untuk merancang tempat kerja yang mendorong kinerja karyawan.

1.4.2. Bagi Pihak Peneliti

Temuan-temuan dari penelitian ini diharapkan dapat menjadi sumber pembelajaran dan penerapan konsep-konsep manajemen, khususnya yang berkaitan dengan manajemen sumber daya manusia.

1.4.3. Bagi Pihak Lain

Temuan penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya dan sebagai bahan pertimbangan bagi perusahaan-perusahaan yang menghadapi masalah serupa.

1.5. Pembatasan Masalah

Peneliti menetapkan batasan masalah agar tidak terjadi hal-hal yang berada di luar ruang lingkup pembahasan penelitian ini dan salah penafsiran berdasarkan rumusan masalah dan latar belakang yang telah disebutkan di atas. Permasalahan dalam penelitian ini tentang tantangan bagi pengelola dalam mengusahakan terciptanya lingkungan kerja yang baik bagi karyawan Sonja Coworking Space, menggunakan metode yang sudah di cantumkan dalam penelitian ini.

12

Wildanil fariqi

ORIGINALITY REPORT

23%

SIMILARITY INDEX

22%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	5%
2	repo.undiksha.ac.id Internet Source	4%
3	repositori.usu.ac.id Internet Source	3%
4	text-id.123dok.com Internet Source	2%
5	Submitted to Politeknik Negeri Bandung Student Paper	1%
6	es.scribd.com Internet Source	1%
7	repository.unhas.ac.id Internet Source	1%
8	repository.iainpurwokerto.ac.id Internet Source	1%
9	ayuwnr24.wordpress.com Internet Source	1%

10	id.scribd.com Internet Source	1 %
11	fr.slideshare.net Internet Source	1 %
12	ppjp.ulm.ac.id Internet Source	1 %
13	repository.bakrie.ac.id Internet Source	1 %
14	www.neliti.com Internet Source	1 %
15	bahrumjamil.blog.uma.ac.id Internet Source	1 %
16	jurnal.unmuhjember.ac.id Internet Source	1 %
17	Mulyadi Mulyadi, Harmita Harmita, Hafidz Maulana, Yelvi Apriandini. "Important of Discipline, Job Satisfaction, and Motivation: Human Resource Development", Jurnal Prajaiswara, 2022 Publication	<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Wildanil fariqi

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
